

UCR contribuye al progreso de Limón

8 MAY 2007



Profesionales en siete especialidades se graduaron recientemente en la Sede de Limón.

La Sede de la Universidad de Costa Rica en Limón integró a la sociedad limonense treinta y cinco nuevos profesionales en su acto de graduación correspondiente al segundo ciclo lectivo del 2006, el cual se efectuó el pasado 20 de abril

Profesionales en distintas carreras, se comprometieron a continuar cumpliendo con uno de los fines ideológicos de la institución, es decir la transformación de la sociedad mediante el desarrollo de la provincia de Limón.

Al respecto la Master Ivonne Lepe Jorquera, Directora de la Sede de Limón, instó a los nuevos graduados en su discurso durante el acto de graduación a que "hagamos de Limón

algo grande, ustedes tienen el potencial para hacerlo”. Además los felicitó por haber alcanzado esta meta e invitó a continuar en la senda de la excelencia y a impulsar el desarrollo humano integral de Limón.

Los nuevos profesionales proceden de las áreas de Ciencias de la Educación, Contaduría Pública, Dirección de empresas, Informática Empresarial, Turismo Ecológico, Administración Aduanera y Comercio Exterior.

[Jéssica Salazar Fernández.](#)
Periodista Sede Limón
jsalazar16@gmail.com